

Liebe Bürgerinnen und liebe Bürger des Amtes Odervorland,

seit dem 01.01.2019 ist die Gemeinde Steinhöfel dem Amt Odervorland beigetreten. Einige Prozesse haben sich bisher eher unsichtbar vollzogen und andere Änderungen sind sichtbar.

Die Strukturen der einzelnen Fachbereiche wachsen immer mehr zusammen. Die Sitzungen der verschiedenen Gremien konnten aufgrund der Coronapandemie nur eingeschränkt durchgeführt werden. Gleichwohl haben wir die Möglichkeit genutzt, die Mitglieder der Ortsbeiräte, Ausschüsse und Gemeindevertretungen via E-Mail zu informieren. Nach der Sommerpause werden alle Sitzungen, unter Einhaltung der Hygienevorschriften und des Abstandsgebots, wieder stattfinden.

Nunmehr wird und wurde ein weiterer großer Schritt vollzogen. Es wurden Bürocontainer angeschafft, welche an dem Hauptsitz des Amtes Odervorland in Briesen (M) aufgestellt worden sind.

Teilweise sind die Container bereits bezogen und in den zwei vorhandenen Häusern in Briesen (M) sind Räume umfunktioniert worden, um allen Mitarbeitern einen Arbeitsplatz am Hauptsitz einzurichten.

Die Außenstelle in Steinhöfel bleibt vereinbarungsgemäß für Bürgerdienste wie Einwohnermeldeamt, Standesamt und Kasse zu den Sprechtagen und anderen Wochentagen geöffnet.

Die Telefonnummern werden sich teilweise ändern und wir werden Sie – liebe Bürgerinnen und Bürger – im nächsten Odervorland Kurier/Falschen Waldemar darüber informieren.

Ich bedanke mich für Ihr Verständnis und stehe für Fragen jederzeit zur Verfügung.

Ein großes Lob an alle Gemeindearbeiter, die uns tatkräftig beim Umzug unterstützt haben.

Sowie ein großes Dankeschön an alle Mitarbeiter, die mit dazu beitragen, eine zukunftsorientierte, bürgernahe und leistungsstarke Verwaltung zu sichern.

Mit herzlichen Grüßen

Marlen Rost

Amtsdirktorin

Marlen.Rost@amt-odervorland.de